

# 2025 新春特別号



## 大電協

発行  
大阪電気設備協同組合  
発行人 田中 貞夫

大阪市天王寺区城南寺町  
7-13  
TEL 06-6762-9613~4  
FAX 06-6765-2631  
編集 集 広 報 部  
編集 人 赤 坂 武 司

### 謹賀新年



皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします  
本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます  
令和七年 元旦

### 年頭のご挨拶



理事長 田中 貞夫



新年明けましておめでとうござ  
います。組合員の皆様には清々し  
い新年を迎えられました事をお  
慶び申し上げます。昨年は何かと  
組合活動にご協力下さいまして厚  
くお礼を申し上げます。

さて、昨年は、アメリカでもヨー  
ロッパでも予想外の選挙結果や、  
地球環境でも世界各地で異常気  
象や山火事、豪雨他色々な災害。  
日本でも新年早々の能登半島で  
の地震に始まり、豪雨や猛暑等本  
当に異常な年でしたし、景気にし

ても賃金以上に物価高が激しく皆  
が良かったと思える状況ではなかつ  
た感がいたします。

組合員の皆様の経営・生活が少し  
でも向上するにはと考えたとき、お  
客様の“ありがとう”の気持ちがあ  
りながらも、付加価値をつけ、  
よい仕事、きれいな仕事、やっても  
らってよかったと思ってもらえる仕  
事、その様な事は分かっているとは  
云え、何かしらこの頃忘れかけそ  
うになる事、原点に立ち返り、お客  
様の笑顔を思い浮かべ…

世界では激動の様子が窺えますが、  
どうか本年が組合員の皆様にとり  
ましても、ご家族の皆様にとりまし  
ても平穏で活気のある年になりま  
す様に祈念して新年のご挨拶にさ  
せていただきます。

令和七年 元旦





大阪府知事 吉村 洋文

新年を迎え、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

貴組合におかれましては、電気技術者の育成をはじめ、業界の健全な発展と電気保安の確保、電気的な安全な取扱いや適切な電気配線工事に関する啓発を通じて、府内全域の保安意識向上にご尽力をいただくとともに、日頃から感電などの電気事故防止のために、組合員の皆様と一丸となつて、高い保安意識で府民の安全・安心の確保に多大なご貢献をいただき、厚くお礼申し上げます。

いよいよこの4月、大阪・関西万博が開幕します。「いのち輝く未来社会のデザイン」というテーマの下、約160の国々が大阪・夢洲に集結します。会場内では、地元自治体として、「大阪ヘルスケアパビリオン」で2050年の都市生活を体験できるコンテンツを提供します。最新技術や未来社会の先取り、多様な文化・価値観に触れられるまたとない機会が目前に迫っています。ぜひ

会場で、新たな発見やワクワクする楽しさを体験してください。万博の成功と、そのインパクトを活かした大阪の成長。これらを府民の皆様の安全・安心や豊かなくらしの実現につなげていきます。

長引く物価高騰など現下の課題にしっかりと対応するとともに、頻発する自然災害への対応力強化や、新たな感染症の発生を想定した対策など、危機事象への備えを充実させます。さらに、急増する特殊詐欺から高齢者を守るため、金融機関などでの対策を義務付ける、全国初の条例整備をめざします。

2018年11月の万博開催決定以降、オールジャパン体制で進めてきた準備もいよいよ佳境です。万博を機に世界の課題解決に一層貢献していくとともに、大阪の持続的な成長・発展につなげ、平時の日本の成長と非常時の副首都機能のバックアップを担う、副首都・大阪への確かな歩みを進めていきます。

本年も、府民の皆様のより一層のご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げますとともに、皆様にとって素晴らしい年となりますようにお祈りいたします。



一般財団法人 大阪府消防防災協会 理事長 高津 隆

新年明けましておめでとうございます。大阪電気設備協同組合員の皆様方におかれましては、健やかにご家族の皆様ともども令和7年の新春をお迎えになられましたことを心からお慶び申し上げます。昨年中は、当協会が推進いたします各種事業に温かいご支援、ご協力を賜り心より厚くお礼申し上げます。

昨年の災害に目を向けますと、全国的に火災件数は減少傾向にあり、大きな火災も国内では発生しておりませんが、依然として1000人を超える多数の方が火災の犠牲となられ、このような悲劇を繰り返さないため消防防災に携わる業界の一員として、火災ゼロの安心安全な街づくりにも後も微力ながら貢献してまいる所存でございます。

その他の災害に目を転じますと、正月早々から能登半島地震、羽田空港事故と、未曾有の大惨事が続き不穏な年の幕開けとなりました。8月には宮崎県日向灘で震度6弱の地震が発生し、初めて気象庁から「南海トラフ地震臨時情報」が発令されました。いよいよ南海トラフ巨大地震発生へのカウントダウンかと嫌な胸騒ぎを覚え、備えの万全を肝に銘じました。同月下旬には、史上最大級とも言われた台風10号(サンサン)が、ノロノロと迷走しながら各地に甚大な被害をもたらす、東海道新幹線を過去最長の三日間にもわたる計画運休に追い込

みました。さらに、9月には震災被害からの復旧もままならない能登半島での豪雨により、多くの方が震災とダブルパンチの被害を受けるという悲運に見舞われました。これらの災害により被害を受けられた方々に謹んで哀悼の意を表します。

また、昨夏は経験したことのない異常な猛暑でしたが、地球温暖化による異常気象に対しては、国際標準化機構(ISO)でも「気候変動への配慮」が追補改訂されるようになりました。台風10号(サンサン)の迷走も地球温暖化の影響と言われており、今後より充実した安全管理体制の確立が喫緊の課題と痛感しました。

一方で、コロナ禍もほぼ収束し、大阪の街角は世界中からのインバウンド観光客であふれかえっています。まだまだ増加予想のインバウンド需要などからホテル等の建設ラッシュが続く、「うめきたエリア」の再開発等の大規模プロジェクトも着々と進み、大阪は益々活気に満ちた一年になると期待しております。

さらに今年はいよいよ「大阪・関西万博」が開催されます。気候変動や貧困、食糧問題など、世界が直面する課題は多岐にわたりますが、この万博では「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマとし、未来への希望を全世界に向けて発信していくこととなります。

今回の万博のテーマは、「いのち」という原点に立ち戻るといことですが、当協会も、消防防災用設備等の設置、維持管理の指導及び防火・防災管理者講習等を通じて「府民の皆様の生命、身体、財産を火災等の災害から守り、公共の福祉に寄与する」ことを目的とした理念に基づき設立されました。今後も「安心と安全を提供できる協会」として皆様の負託に応える所存でございますので、引き続き温かいご支援、ご指導を賜りますようお願いいたします。

組合ホームページ <http://www.daidenkyo.com>